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1 【JR千歳線（沼ノ端・植苗駅間）の線路進入防止柵の設
置について（継続）】
　ウトナイ町内会

　線路への進入防止柵が設置されていない区間があ
り、誤って線路へ進入してしまい重大な事故に繋がるこ
とも想定されることから、早急に線路進入防止柵の設置
を求めます。

　線路進入防止柵の設置につきましては、ＪＲ北海道に
対して要請を継続しておりますが、現在のところ設置は
難しいと伺っております。
　ＪＲ北海道では当該区間の進入防止対策として、令和
２年３月に「立ち入り禁止」看板を３箇所設置しておりま
すが、市としましては、歩行者が誤って線路に進入する
ことがないよう、ＪＲ北海道等と協議し、侵入防止柵の設
置など安全対策の強化に取り組んでまいりたいと考えて
おります。

B 総合政策部
　まちづくり推進課

2 【地域防犯対策について（継続）】
　ウトナイ町内会

　2018年に花畔公園と清流公園に防犯カメラが設置さ
れましたが、今後も犯罪の未然防止及び高齢者の見守
りを目的に、小・中学校の通学路や公園を中心に防犯
カメラの設置を求めます。
　また、中学校部活動後の帰宅時の歩道が暗いため、
特に必要と考える学校通学路の２か所について、街路
灯の設置を求めます。
①国道234沿いのウトナイ南5丁目1番地、中山三星建
材から共成レンテムまでの間
　※北栄町側には街路灯が設置されていますが、ウトナ
イ側も暗いため設置を求めます。
②拓勇二条通沿いの北栄3丁目19番地、セブンイレブ
ンからパークアベニュー（アパート）までの間

 防犯カメラの設置につきましては、「防犯カメラ設置５カ
年実施計画」に基づき、子どもの通学路や不特定多数
の人が集まる公園などへの設置を基本に進めておりま
す。
　地域からの御要望等に対しましては、犯罪の発生状
況や地域性を勘案し設置を進めており、通学路への設
置と同様に、検討してまいりたいと考えております。
　また、公園への設置につきましては、利用者の多い比
較的規模の大きい近隣公園を優先に設置を進めている
現状です。
　まずは、この取組を進めていくことにしておりますので
御理解を願います。
　①への街路灯設置につきましては、道路管理者であり
ます北海道開発局室蘭開発建設部に対しまして、要望
をしてまいります。
　また、通学路の明るさ確保につきましては、関係部局
と連携し、検討を進めてまいります。
　　　　　　　　　　　　　　　 　　（市民生活部市民生活課）
　
　②拓勇二条通の照明灯につきましては、夜間の現地
調査を行い、設置に向け検討してまいります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（都市建設部維持課）
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3 【地域の交通安全対策について（継続）】
　ウトナイ町内会

　令和3年2月、ウトナイ北6丁目と7丁目のバス通り沿い
の交差点に地域待望の信号機が設置されました。関係
各位に深く感謝申し上げます。
　交通安全対策は永遠のテーマであり、毎年、継続した
信号機の設置要望をしております。今後も、特に小・中
学校の通学路や保育園付近については、幼児・児童・
生徒の安全確保に向けて、特に必要と考える歩道の２
カ所について、信号機の設置を求めます。
①ウトナイ西一条通とウトナイ鉄北通のうとない保育園
前交差点
②ウトナイ西一条通の苫小牧錬成会前交差点
　また、令和3年10月よりウトナイ北12丁目がウトナイ
ニュータウンとして分譲が開始されます。今後は、国道
234が、小・中学校の通学路になりますが、道路が緩や
かなカーブになっているところもあります。大型車両を含
め交通量が多い幹線道路であり、歩道を歩く際に危険
を感じることから、ウトナイ側及び北栄側へのガードパイ
プの設置を求めます。

　ウトナイ地域への信号機設置につきましては、継続し
て北海道公安委員会に要望しておりますが、「新設、移
設、更新も含めても北海道内で毎年20基程度の整備に
とどまっている状況であり、早期の設置は難しい状況。」
との回答を受けており、本市におきましても本年2月にウ
トナイ北6丁目・7丁目交差点への設置が5年ぶりの設置
でございました。
　市といたしましては、地域要望を踏まえ、今後も粘り強
く要望を継続してまいりたいと考えております。
　また、ガードパイプの設置につきましても、道路管理
者である北海道開発局室蘭開発建設部に要望を継続
しており再度、確認いたしましたが「通常よりも広く歩道
を確保するなどの安全対策を施した直線道路であり、
ガードパイプの設置は検討していない。」とこれまでと同
様の回答を受けたところでございますので、ご理解をお
願いいたします。

B 市民生活部
　市民生活課

4 【勇の原公園の整備について（継続）】
　ウトナイ町内会

　勇の原公園（ウトナイ北1丁目2番：約3.9ヘクタール）
の整備については前向きな検討が進められていると聞
いていますが、ウトナイ地区における地域住民の懇親・
交流・憩いの場となる公園の早期整備を求めます。さら
に勇の原公園の整備に合わせ、近隣のウトナイ2号公
園については、利用しやすい公園となるようリニューア
ルすることを求めます。

　勇の原公園につきましては、整備に必要な財源につ
いて、関係部署と協議を行うなど、整備に向けた検討を
進めており、今後、地域の皆様がどのような公園整備を
望んでいるか、地域の意向を把握するため、町内会と
協議してまいりたいと考えております。
　また、ウトナイ２号公園につきましても、地域の意向や
特性に合わせた公園の再整備について、町内会と協議
を行ってまいります。

B 都市建設部
　緑地公園課
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